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Bin auch dafür dass wir ihn holen.

Er hat bei Aue meist auf dem rechten Flügel gespielt, wenn ich mich recht erinnere und da
haben wir keinen außer Misidjan und bei dem weiß man ja nicht, obber noch mal richtig in Form
kommt. Wir brauchen aber einen Backup!

Stattdessen würde ich sehr darauf plädieren, Zrelak und Lohkemper ins Schaufenster zu stellen.
Vielleicht findet sich ja ein Anbehmer, der sogar ein paar Euretten locker macht. Ich erwarte
jedenfalls von beiden nicht mehr viel Positives. Köpke wirke hingegen bei den Auern immer
ausgesprochen ehrgeizig und hat sich richtig reingehauen. Das fand ich schon beeindruckend.
Ich bin mir sicher, mit der Hertha wird man sich schon einig. Die schwimmen ja derzeit in Kohle,
da werden sie die 2 Mio schon verschmerzen können, die sie für ihn bezahlt haben.
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